

MATERIA:

Investigacion Basica

DOCENTE:

Lic.mary carmen Briones martinez

ACTIVIDAD:

**Desarrollo de la primera parte del proyecto:Drogadiccion en los
jovenes**

PRESENTA:

Oralia Gómez Ordoñez

LICENCIATURA EN TRABAJO SOCIAL Y GESTION COMUNITARIA

Cuatrimestre

3"B"

FRONTERA COMALAPA, CHIAPAS: A 31 DE mayo DEL 2020

INTRODUCCION

En este proyecto les hablare del tema lo que es la drogadicción en los jóvenes hoy en día la cuestión es que a veces los adolescentes se van a las drogas por varios motivos el cual mencionare a continuación uno de ellos los problemas familiares, abandono de los padres, mala educación, separación de padres, relación toxica, malas compañías, el cual nosotros como trabajadores sociales debemos de llevar información a las comunidades para una mejor salud de familias y jóvenes hay varios tipos de drogas el cual te lleva a la perdición o a la muerte el cual no puedes controlar, existen también centros de rehabilitación para poder salir de la oscuridad donde te encierras cada día ya no encuentras salida te daremos la solución para eso debes de confiar en ti mismo que tú puedes contra el mundo a pesar de su historia resaltar tus ideas, la drogadicción es una enfermedad que cada joven enfrenta cada día el cual los ha llevado a una perdición.

PLANTEAMIENTO

En los últimos años el incremento en el consumo de drogas legales, ilegales y médicas en nuestro país ha presentado un incremento importante. En el uso y abuso de drogas, conduce a la dependencia ya sea psicológica o fisiológica. La dependencia de las drogas es un complejo fenómeno biopsicosocial. Conforme la adicción se arraiga la experiencia de la persona se empobrece y el hábito dominante se convierte en el centro de su vida, afectando nocivamente la salud y conducta del individuo, incluyendo la familia y también a la sociedad.

MARCO TEORICO

En el marco teórico de esta investigación pretende conceptualizar el problema efectuar una descripción a partir de los hallazgos encontrados en el problema en primer lugar vamos a ver que significa ser un adolescente y como es la etapa en los jóvenes como cualquier quiere saber o sentir lo que es la droga a veces los jóvenes como o son curiosos al ver a los demás consumirlo ellos se anima a hacerlo entonces empieza a consumirlo 1 o 2 veces al día así va aumentando la crisis la adolescencia es una etapa que la organización mundial de la salud es entre los 10 y los 19 años de edad los cambios en ellos va evolucionando, es ahí donde intervienen los padres a dar consejos, tener una charla con ellos.

HIPOTESIS

Los jóvenes tienen poca información sobre algunos de los riesgos del abuso de las drogas especialmente aquellos que están relacionados con la dependencia, la relevancia en los consumos de alcohol en espacios de ocio son elevados entre los jóvenes las drogas es lo que más consumen los jóvenes para sentirse bien con ellos mismos el fin de este tema es llamar la atención de los lectores a recibir una gran información de apoyo para llevar herramientas a los jóvenes con problemas de drogadicción.

DROGADICCION EN LOS JOVENES

Es una enfermedad crónica que se caracteriza por la búsqueda y el consumo compulsivo o incontrolable de la droga a pesar de las consecuencias perjudiciales que acarrea y los cambios que causa en el cerebro, los cuales pueden ser duraderos.

CAUSAS MÁS HABITUAL

- . Curiosidad
- . Vivencias traumáticas
- . Alivio del estrés
- . Mejor desempeño
- . Falta de motivación y objetivos
- . Falta de habilidades
- . Presión o influencia del círculo de amistades
- . Influencia del contexto familiar

TIPOS DE DROGA

- | | | | |
|-----------|--------------------------|--------------------|---------------|
| . Cocaína | . Morfina | . Tabaco | . Alcohol |
| . Cristal | . Porros | . Inhalantes | . Anfetaminas |
| . Éxtasis | . Tranquilizante. Tripis | . Heroína | |
| . Mota | . Cannabis | . Drogas de diseño | |

OBJETIVO GENERAL

Sabemos que existen diversas razones por las que los estudiantes acuden a las drogas tanto lícitas, aun sabiendo sus efectos en el ámbito social y las consecuencias que conlleva su uso indiscriminado. Además siendo nosotros estudiantes que llevamos a cabo un programa del tema las drogas ya que así podemos ayudar a muchos jóvenes a solucionar o dar herramientas de la situación ya que ellos tienen una familia para sacar por delante.

FINALIDAD

La finalidad de este proyecto es orientar a la comunidad educativa sobre las actitudes y acciones adecuadas que se debe de tomar frente situaciones que involucren el consumo y distribución de drogas así como la serie de conflictos que le siguen para incluir positivamente en sus decisiones y entregarles una serie de herramientas que le permitan identificar situaciones de riesgo.

CARACTERISTICAS

- 1: bajos niveles de dopamina en el cerebro
- 2: la presencia de un familiar adicto
- 3: bajo tolerancia a la frustración
- 4: grupos de iguales en los que el consumo sea frecuente
- 5: la apertura a la experiencia
- 6: sensación de vacío, depresión, y soledad
- 7: bajo autoestima

CAUSAS DE LA DROGADICCION

Las personas pueden refugiarse en las drogas para evadir situaciones difíciles de su vida personal como traumas, pérdidas o sensaciones crónicas de malestar.